

Cronología de Davey Tree

Durante los últimos 139 años, The Davey Tree Expert Company ha crecido de un vástago de una idea plantada por primera vez por John Davey a un gigante dentro de la industria de arboricultura.

Desde 1880, Davey ha establecido los estándares de la industria para el cuidado de árboles y se convirtió en una de las empresas más grandes propiedad de sus empleados en EE.UU. De igual manera que Davey ha crecido, también lo hizo el compromiso con sus clientes, empleados y el medioambiente.

Explore esta línea de tiempo de la historia de Davey y vea cómo Davey Company permanece leal a sus raíces.



Martin L. Davey, Sr. planta un árbol en 1924 en recuerdo de su padre, John Davey, fundador de Davey Tree, quien murió en 1923.

1880

John Davey funda The Davey Tree Expert Company.



1884

Las tierras del Cementerio Standing Rock de Kent, ubicado hoy enfrente de la oficina central de Davey, sirve como un laboratorio en exteriores para perfeccionar los primeros métodos del cuidado de árboles.



1901

Davey publica su libro "Th Tree Doctor" delineando sus métodos científicos para sanar y cuidar los árboles de América.

1908

Se funda The Davey Institute of Tree Sciences (D.I.T.S.) para entrenar a empleados en la ciencia del cuidado de árboles; la clase inaugural se gradúa en 1909.



1909

John Davey, como el primer presidente, registra los artículos de incorporación para The Davey Tree Expert Company junto con su hijo, Martin L. Davey, Sr., nombrado gerente general y tesorero.



1920

Paul Davey, el hermano menor de Martin, introduce la mecanización en el negocio, mejorando la eficiencia mediante su adaptación de la tecnología del compresor neumático. Los compresores mejoraron la fertilización y los métodos de reparación de cavidades en el campo, lo que aumentó la eficacia y las ganancias.



1921

Davey Tree entra en el mercado de despeje de líneas de servicios públicos con un contrato de Northern Ohio Power and Light Company.



1930

Se fundan las operaciones canadienses de Davey.



1934

La compañía empieza a recuperarse de los efectos después de la Gran Depresión al obtener una ganancia modesta después de tres años consecutivos de pérdidas. En el mismo año, Martin L. Davey, Sr. es elegido el quincuagésimo tercero gobernador de Ohio.



1946

Martin L. Davey, Sr., fallece. Su hijo, M.L. Davey, Jr., se convierte en presidente a los 28 años, solo unos meses después de tres años de servicio en la Segunda Guerra Mundial.



1953

Se introducen los camiones con canasta y trituradores de troncos en las cuadrillas de Davey. Estos avances aparecen justo después del poder de la motosierra, la astilladora de maleza, el control químico de maleza y los rociadores, los cuales se empezaron a usar en la industria del cuidado de árboles al cierre de la década pasada.



1954

El nuevo Centro de Servicio Técnico de Davey abre en Kent. Hogar de la investigación y el desarrollo, la nueva instalación también alberga el D.I.T.S., predecesor del Instituto Davey.

1967

Davey abre el taller Kent en Kent, Ohio, para servir a la flota de equipo en expansión rápida de la compañía.



1969

Davey Tree adquiere la compañía Davey Tree Surgery Company en California.

1976

Davey recibe la patente para desarrollar Arbor Green, un revolucionario fertilizador líquido de árboles.



1977

Jack Joy, un empleado de más de 30 años de Davey, es elegido presidente y director ejecutivo al mismo tiempo que la familia Davey anuncia planes de vender la compañía.



1979 Davey se convierte en la primera empresa propiedad de empleados cuando los empleados de la compañía, dirigidos por Jack Joy, adquieren Davey Tree de la familia.



1982

Se presenta el Plan de Compra de Acciones de los Empleados, facilitando la compra de acciones de los empleados a través de un descuento de nómina, con un descuento del 15 por ciento.

1984

Se establece la línea de servicios residenciales/comerciales de Davey.

1985

Davey abre su nueva oficina central en Kent, Ohio. Ese mismo año, Doug Cowan, quien jugó un rol principal en la adquisición de los empleados, es elegido presidente y director ejecutivo.



1995

Se establece Davey Resource Group para brindar una variedad de servicios a los clientes, incluyendo consultoría de recursos naturales, inventarios de árboles, manejo de vegetación de servicios públicos y más.

1999

Karl Warnke es elegido presidente y director ejecutivo con dos décadas de servicio en Davey.



2006

Davey se asocia con USDA y otros para empezar el desarrollo del paquete de software i-Tree para cuantificar los beneficios de los árboles.



2012

La gerencia de Davey desarrolla un Plan Estratégico para concentrar el enfoque y la dirección de la compañía.

2016

Pat Covey es elegido presidente y director ejecutivo con 25 años de servicio en Davey.



2018

Davey excede \$1,000 millones en ingresos anuales y emplea a 10,000 personas en América del Norte.

2019

Los empleados de Davey celebran 40 años de la propiedad de empleados.



Fieles a nuestras raíces

Desde The Tree Doctor en 1901 hasta la adquisición de los empleados de Davey Tree en 1979, Davey Company permanece comprometido con sus clientes, empleados y el medioambiente.

Davey continúa brindando a sus clientes servicios basados en los métodos más avanzados de cuidado de árboles científicamente probados. El compromiso de Davey con sus empleados se muestra por medio de los programas avanzados de entrenamiento y al alentar a sus empleados a ser dueños de una parte de Davey Company. Davey demuestra su compromiso con el medioambiente por medio del desarrollo continuo de prácticas comerciales responsables y al ayudar a mostrar al mundo el valor de los árboles.

Seguir estos principios, con sus raíces de casi más 140 años, ha convertido a Davey en un éxito. Y el compromiso de Davey con estas ideas asegura que Davey Company permanecerá un líder en la industria de arboricultura por muchos años más.

